

平成30年度



赤木小だより

平成30年 6月 6日 No.7 文責 校長 鈴木 久

《教育目標》

『豊かな心と総合的な学力を身につけた、たくましい児童の育成』
あ 明るいあいさつをする子ども
か 考えをもって学び合う子ども
ぎ 気持ちよく運動する子ども

日曜参観、多数ご来校いただき誠にありがとうございました！

6月3日の日曜参観に、多くのご家族の皆さまにご来校いただきありがとうございました。4月から2ヶ月しか経っておりませんが、話をよく聞いて学習に取り組む子、教科書や資料をじっくり読む子、自分なりの考えや思いをもてる子、はっきりとした口調で発言する子、互いに学び合ったり高め合ったりする子など、学びの成長がみられます。

今後も学校と家庭が連携し、同じ観点で子どもたちを育てていきたいと思っておりますので、本校教育への深いご理解とご支援ご協力をお願いいたします。

授業参観後の親善球技大会も、子どもたちの応援を背に大変盛り上がり、ソフトボールやバレーボールをとおして親善・親睦を図ることができたようです。結果は、ソフトボール優勝が6年生、バレーボール優勝が3年生でした。お疲れさまでした。



1年：図工「ひかりのくにのなかまたち」



2年：図工「キラキラシャボンで」



**3年：音楽「明るい歌声を響かせよう」
理科「こん虫のからだのつくり」**



**4年：学活「ほく、わたしの体
の変化」 養護教諭と連携指導**



**5年：算数「頭をきたえよう」
家庭「手縫いにトライ！」**



6年：総合「会津夢浪漫紀行発表会」

